【高等部】シンガポール短期交換留学 第7日目 (3月31日)

3月30日の夕方にチャンギ国際空港に到着しました。

シンガポールへの旅行者はもちろんのこと、他国へ向かう際のトランジット空港としてもよく使われるこのチャンギ国際空港は、世界有数の大規模空港として名を知られています。

空港内には、フードコートと免税店だけでなく、ガーデンや映画館など、多様な施設が整っています。

深夜1時のフライトで、日本へ帰国しました。

最後に集まって感想を聞くと、「周りに助けられた」「人生において意味のある1週間だった」「自分の課題が見つかった」などの声がありました。

それぞれ、うまくできたこと、できなかったこと、たくさんあると思います。

その全てが、これから先への学びになると思いますので、ぜひ、いろいろな気づきを言葉にして、次に繋げていってほしいです。

関西空港へは、予定より1時間余り早く到着しました。

教頭先生と保護者の方々に迎えられ、「楽しかったー!」と笑顔を見せる姿に、ひと安心です。 みなさん、よく頑張りました!

この経験を糧に、これからもチャレンジを続けていってください!



